
別紙様式（第７条関係） 

平成 24年 11月 15日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 様 

 

島田市議会議員   小澤 嘉曜 

島田市議会議員   冨澤 保宏 

島田市議会議員   星野 哲也 

島田市議会議員   桜井 洋子 

島田市議会議員   八木 伸雄 

島田市議会議員   河原崎 聖 

 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 24年 11月 10日（土） 

     午後７時 00分 から 午後９時 00分 

 

２ 会場  おおるり３階 中会議室 

 

３ 参加者数    19 人（男性  16 人、女性  3人） 

 

４ 役割 

(1) 受付   星野哲也 

(2) 司会   冨澤保宏 

(3) 挨拶（概要）  小澤嘉曜 

(4) 報告   桜井洋子、八木伸雄、星野哲也 

(5) 答弁  全員 

(6) 記録   河原崎聖 

 

 



５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

① 総務消防常任委員会 

   ＊９月補正予算 

    ・新病院建設地検討委員会の予算ついて 

     賛成反対が分かれた。予定される委員会の構成について説明。 

     

   ＊23年度決算 

    ・職員適正化計画 

    ・訴訟事務の弁護士経費 

    ・広報しまだのがれき問題での編集の在り方 

    ・産学官連携プロジェクト 

    ・メッセ 

 

  ② 民生病院教育常任員会 

 ＊６月補正 

  ・特定検診受診率向上の取り組み 

  ・新島田ショッピングビルに医師住宅取得 

 

 ＊９月補正 

  ・生活保護予算の返還 

  ・図書館に従事する職員の増員 

  ・駿河山遺跡の発掘 

  ・げんきアップシニアサポーター事業 

 

  ・野外活動センター・山村都市交流センターの利用料値上げについての条例

改正 

 

③ 経済建設生活常任委員会 

   ＊９月補正 

    ・山田町・大槌町復興支援事業 

    

   ＊島田市暴力団排除条例 

    ・川根温泉での適用 

 

   ＊23年度決算 

    ・コミュニティ・バス、利用者減 

 

   ＊献上茶 

    ・事業の推移 



  ④ 報告に対する質疑 

   ＊大学誘致 

    (問)地域の説明会で市長からＫ大学という話があったが、事実か。 

    (答)これまでのところ、議会での説明は無い。 

 

(2) 意見及び情報の交換について 

今回のテーマ  「市民病院建設」について 

  (問)パブリック・コメントでは十分に市民の意見を反映できない。もっと多く 

の報告会等をやるべきではないか。 

   (答)①議会報告会はこれまでも極力開くようにしている。 

     ②御指摘の通りと考える。 

     ③個々の議員から聞いてほしい。病院については、新病院建設以前に今の

病院を維持できるかどうかの方が切実な問題だ。 

    

(意見)現病院の液状化についてしっかりとした調査をしていないのは問題だ。 

 

(意見)病院が移っても中心市街地は活性化しないと思う。 

 

(意見)旧ジャスコ跡地の市税滞納整理は市民感情として納得できない。 

 

(3) 市等への要望事項 

・ＡＥＤについて、市民病院や開業医は外部の利用も認めてほしい。 

・自転車用道路を整備してほしい。 

・大津谷川や大代川などの河川整備をやってほしい。 

・犬のふんについて、飼い主のマナーが向上するような施策を考えてほしい。 

・敬老の日のプレゼントでタクシーや病院で使える金券を考えてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 


